

くすのき



令和2年度
千葉市立山王中学校
学校だより14号
令和3年3月24(水)
校長 滝口 健二

卯月(うづき)

たという説があります。

旧暦4月を卯月といいます。文字通り卯の花の咲く季節から「卯月」になっ

新しい生活様式の中でできることを

3年生が卒業し、2年生は新3年生に、1年生は新2年生として新しく山王中に加わる1年生を迎えることとなります。心の準備は整っているでしょうか。

新3年生は新しい生活様式の中、学校行事や生徒会行事、学校生活のリーダーとして、山王中を引っ張っていかねばなりません。新2年生は3年生をサポートしながら、委員会活動をはじめとする生徒会活動で、新入生の指導的立場として活躍してもらわねばなりません。コロナ禍の中で何がどの程度できるのか、自分たちの豊かな生活・活動につなげられるようそれぞれの立場で一生懸命考えてほしいと思っています。



〈武道場わきのユキヤナギ〉

【第38回令和2年度卒業式が挙行されました。】



創立40周年を迎える節目の年、第38回の卒業式が行われました。本来ならば、在校生に見守られる中、学校を挙げての式であるはずでしたが、コロナ禍であることから、来賓の方々にもご遠慮いただくことになってしまいました。ここに職員と保護者、卒業生による式が、開催されたことを報告い

たします。当日は歌唱も控え、ソーシャルディスタンスや手指の消毒、検温等できる限りの感染予防に配慮して進行しましたが、卒業生の呼名に対する立派な返事はウイルスを吹き飛ばすかのようなようでした。それぞれの道に進んでいく卒業生にはこれから先、多くの試練が待ち受けているかもしれませんが、それでもこの山王の地で共に過ごした気持ちを胸に頑張っ乗り越えてほしいです。

そして郷土を愛し、いつしか山王地域の発展に寄与できる立派な大人へと成長してほしいと思います。

ご卒業おめでとうございます。

【GIGA スクール構想】

1人1台のタブレットが支給となります。(1年間の貸し出しで、次年度には別の端末が支給されます。学校備品となりますので、大切に管理してください。) 基本的には学校で、授業を中心に活用するためのものです。教室で全員がタブレットパソコンを活用しながら授業を行うなんて、とても素敵ですね。



【40周年の記念でPTAより北門を新装していただきました。】

本来ならば40周年の記念事業を行い、歴史と伝統を祝うはずでしたが、新型コロナウイルス感染拡大により、中止せざるを得なくなりました。ところがそんな中、周年事業のための予算でPTAから北門の新装をしていただくことになり令和3年3月12日引き渡しを受けました。それまで、開閉も困難だった北門が見違えるほどきれいになりました。大変ありがたく感じています。



【本年度も離任式はありません】

昨年もそうでしたが、やはり今年度も離任式は中止となりました。新聞発表までまだ少しありますが、今年度で山王中を出られる先生については、生徒には終業式の中で伝えるとともに、各ご家庭には別紙で連絡をします。本来ならば全校集まった皆さんの前で、離任のお話をしてもらったところですが、かなわないのが残念です。

※今号で本年度最終となります。1年間ご愛読ありがとうございました。!